



# やくも通信

第5号

令和5年7月3日

守口市立八雲小学校

発行者 東 朝美

## 八雲中学校で授業やクラブを体験しました！

6月13日（火）、八雲小学校と下島小学校の6年生が中学校の授業やクラブを体験しました。生徒会の人たちが八雲中学校のよいところをたくさん紹介したり、教室へ案内したりして、歓迎してくれました。

子どもたちは、それぞれの教室や運動場へ移動して熱心に取り組んでいました。



## 八雲中学校の生徒の皆さんと朝のあいさつ！

6月15日（木）、16日（金）にあいさつ運動を行いました。朝、八雲中学校の生徒のみなさんが1人ひとりに挨拶をして迎えてくれました。子どもたちの「おはよう」の声が響き渡り、気持ちの良い1日のスタートとなりました。



八雲中学校区では、八雲中学校、下島小学校、八雲小学校の3校合同で様々なことに取り組んでいます。これからも、児童・生徒同士のつながりを感じられる機会を作っていきたいと思います。

## 6月23日(金) AED・エピペン研修

救命救急法およびアレルギー対応研修を行いました。心肺蘇生法やAEDを使用する場面やエピペンを使用する場面を想定して取り組みました。子どもたちの命を守るための大切な研修です。



## 6月26日(月)～ 水泳指導が始まりました

1年生は大きなプールに初めて入ります。「水中じゃんけん」「宝探し」等、水の中に潜ることを楽しんでいました。6年生は、「けのび」の姿勢を再確認し、「バタ足」「クロール」と基本を振り返りながら、気持ちよさそうに泳いでいました。



## 読み聞かせの時間

図書ボランティアの方々が、定期的にクラスに来てくださっています。

本を読み聞かせてもらっている子どもたちは絵本の世界に集中していて、心の中で対話しているようです。

テレビやネットを楽しむのとは違う、あたたかい、心にしみこんでいく時間です。

7月17日(月) 10:00～11:00には「夏のおはなし会」が開催されます。

ぜひ、ご参加ください。(詳細は先日配付したチラシをご参照ください。)

